



Vorlagen-Nr.  
2017/Amt 10/00429

## Antrag

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungsdatum
Rat	Entscheidung Ö	15.02.2017

### Herausgabe eines städtischen Bekanntmachungsorgans

Der Antrag der **SPD-Fraktion** vom 17.1.2017 lautet:

Der Rat der Stadt Heinsberg soll folgendes beschließen:

**„Die Verwaltung wird beauftragt, Vorschläge zur Umsetzung eines stadteigenen Bekanntmachungsorgans bis zum 30. Juni 2017 zu unterbreiten. Das Bekanntmachungsorgan soll einmal monatlich an alle Haushalte im Stadtgebiet Heinsberg verteilt werden. Eine Finanzierung des Bekanntmachungsorgans über Werbeanzeigen ist nicht gestattet.“**

#### Begründung:

In der Ratssitzung vom 30.9.2015 wurde auch mit Stimmen der SPD-Fraktion die Agenda 2025 verabschiedet. Die SPD-Fraktion begründete damals ihre Zustimmung zur Agenda u. a. auch damit, dass sie Ansätze hatte, den städtischen Haushalt zu konsolidieren.

Unter Punkt 1.a führte die Agenda 2025 auf „Herausgabe eines städtischen Bekanntmachungsorgans“. Seit der Ratssitzung vom 30.9.2015 ist nun mehr als ein Jahr vergangen.

Bis dato erfolgten städtische Bekanntmachungen u. a. über die Heinsberger Zeitung. Das Erstellen der Bekanntmachungen erfolgt durch die Verwaltung. Hierzu sind daher keine Mehrkosten zu erwarten.

Durch die Einführung eines solchen Bekanntmachungsorgans dürfte sowohl die Bürgerinformation und damit die allseits geforderte Transparenz und Akzeptanz in der Bevölkerung steigen.

In den meisten Kommunen im Kreis Heinsberg wird solch ein Bekanntmachungsorgan seit Jahren genutzt.

Durch die Einführung eines Bekanntmachungsorgans unter städtischer Regie werden unseres Erachtens auch Kosten gespart. Die Erläuterungen hierzu erfolgten bereits bei der Verabschiedung der Agenda 2025. Als weiterer wesentlicher Punkt wird von der SPD-Fraktion zudem die bessere Bürgerinformation gesehen. Es erfolgt eine Verteilung an jeden Haushalt im Stadtgebiet von Heinsberg.

Weitere Erläuterungen erfolgen ggf. mündlich.